



Estudiantes comercializan marihuana y cristal, denuncia padre de familia.

Denuncia padre de familia

Detectan tráfico de drogas en secundaria

REDACCIÓN
Zócalo | Saltillo

Un padre de familia de la secundaria Ejército Mexicano turno vespertino denunció que varios estudiantes comercializan dosis de marihuana y cristal al interior del plantel. La directora Patricia Morín Herrera, aunque niega esta situación, aceptó que

un alumno causó baja por adicciones y que encontraron seis casquillos de armas de fuego en diciembre pasado, mismos que estarían relacionados al consumo de drogas, como la cocaína.

El padre de familia, de quien se omite su identidad, asegura que según versiones de otros padres, al menos otros cuatro alumnos

siguen vendiendo drogas al interior de la secundaria.

El jefe de familia asegura que los casquillos encontrados en el interior de la secundaria son calibre 22 y 9 milímetros. La directora reconoce este aseguramiento y dentro del informe que rindieron ante la Secretaría de Educación está asentado que desconocen quién los

introdujo.

"Yo tengo comunicación con un maestro de la secundaria y me asegura que el tráfico de estupefacientes continúa y la titular del plantel, Patricia Morín, poco ha hecho para acabar con este problema grave", dijo el padre de familia.

■ Página 12A

@PeriodicoZocalo f PeriodicoZocalo Periodico_Zocalo



Viernes 24 de enero del 2020 | Año XII | Número 4243 | 36 páginas | 5 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10.00

INVIERTE GOBIERNO ESTATAL \$83 MILLONES

Blinda MARS a Coahuila con tanquetas y patrullas

Entrega equipo táctico para la Policía de Acción y Reacción

LUIS DURÓN
Zócalo | Saltillo,

El Gobierno del Estado erogó más de 75 millones de pesos en la adquisición de 10 tanquetas blindadas y más de 8 millones de pesos en 11 patrullas para la Policía de Acción y Reacción (PAR) y la Agencia de Investigación Criminal, sumando un total de más de 83 millones de pesos de inversión en materia de seguridad.

El Gobernador del Estado, Miguel Ángel Riquelme Solís, entregó las patrullas y las tanquetas a los 34 agentes que las operarán, quienes fueron previamente capacitados para conducirlos.

Las tanquetas están diseñadas para operar a velocidad en brechas y caminos que hay en la entidad, además que fueron equipadas con mira infrarroja para vigilancia nocturna.

Riquelme Solís recalzó que el equipo vehicular táctico es de vanguardia y que en breve se tendrán los permisos para el uso de armas de mayor calibre que se destinarán a sus elementos.

"Desde aquí se envía un mensaje de la fortaleza institucional de Coahuila y que se sepa que a partir de hoy los elementos cuentan con equipo de vanguardia y siempre estarán listos para proteger a la población", subrayó.

Además se entregaron chamarras y chalecos a agentes estatales. Las patrullas y las tanquetas se distribuirán en las cinco regiones



El Gobernador resaltó que quien viole la Ley, será detenido, enjuiciado, procesado y sentenciado.

Apoyan legisladores inversión en seguridad

El presidente del Congreso del Estado, Emilio de Hoyos Montemayor, dijo que el Poder Legislativo apoya la inversión que en materia de seguridad está haciendo el Gobierno del Estado para poder blindar a Coahuila ante los intentos del crimen organizado por penetrar en la entidad.

Dijo que este año se deben mantener los esfuerzos de inversión en equipamien-

to e infraestructura de las corporaciones estatales, con el fin de mantener la paz en el estado.

"No recuerdo el monto exacto, es básicamente el mismo del anterior; hubo una disminución precisamente porque el año anterior se hizo una inversión importante precisamente en equipo, pero obviamente el Ejecutivo del Estado, con los últimos

sucesos que han acontecido en el estado, han decidido generar un recurso extraordinario para invertir en el equipamiento". El diputado de la UDC destacó que los 10 vehículos blindados entregados este jueves, son un esfuerzo que se hace para garantizar la paz y la seguridad en las cinco regiones de Coahuila.

■ Néstor González

del estado y, de ser necesario, se trasladarán a aquellos puntos donde se requieran.

Reconoce a FA

El Mandatario estatal reconoció la labor del Ejército Mexicano en la lucha contra

la delincuencia, ya que con su respaldo se construyeron tres megacuarteles, siete bases militares -que serán ocho con la que se edificará en Jiménez- y en febrero iniciará la sede del nuevo Regimiento Militar en Acuña.

Desde aquí se envía un mensaje de la fortaleza institucional de Coahuila y que se sepa que a partir de hoy los elementos cuentan con equipo de vanguardia y siempre estarán listos para proteger a la población".

Miguel Ángel Riquelme, Gobernador

Investigan a guardería por maltrato a un niño ■ Ciudad



Programa municipal Se transforma plaza de colonia Zapalinamé

■ Ciudad

Evento en Parque Las Maravillas

Celebra AMLO aniversario de Jóvenes Construyendo el Futuro, hoy en Saltillo

JESÚS CASTRO
Zócalo | Saltillo

Con la llegada del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador hoy a Saltillo, ya son seis los viajes que hace a la capital de Coahuila, desde que era precandidato a la Presidencia hasta este su segundo año de gestión.

Este 24 de enero, casi un año después, el Presidente regresa a la capital del estado para sostener un encuentro en el auditorio del Parque Las Maravillas, por la celebración del primer ani-

versario del programa Jóvenes Construyendo el Futuro.

La primera ocasión fue como precandidato de Morena el 14 de enero del 2018, dando un discurso en la Plaza de Armas, donde aseguraba que según encuestas, en ese entonces ya le llevaba 15 puntos de ventaja a su más cercano contrincante del PRI, lo que equivalía a 10 millones de votos.

Volvió a la capital del estado el 27 de febrero en un evento privado.

■ Página 2A



Wesley Luke Bryan

Emiten alerta Secuestra pastor a su propio hijo

MONSERRAT RODARTE
Zócalo | Saltillo

En medio de un pleito de custodia, un pastor cristiano de nacionalidad estadounidense se llevó a su hijo a la salida del Instituto David Ausubel al norte de la ciudad; esto sin el permiso de la madre, por lo que las autoridades lanzaron la alerta Amber para iniciar su búsqueda.

Luego de darse a conocer la desaparición del pequeño Wesley Luke Bryan, de 9 años, a través de redes sociales, familiares relataron que de un momento a otro el niño había desaparecido a pocos metros de su madre, quien trabaja en el mismo colegio.

■ Página 2A



Selfie con agresor Denuncian acoso en ruta Perférico

■ Ciudad



Entre 12 y 14 años Acecha alcoholismo a jovencitas

■ Ciudad



Interno, el intento de hackeo Sufre el Tec ciberataque

Las recientes fallas en la plataforma del Instituto Tecnológico de Saltillo fueron originadas por una intrusión ajena, aseguró el subdirector administrativo, César Martínez, quien precisó que el pasado martes se registraron en menos de 5 minutos mil intentos de ingresar al sistema desde una misma dirección IP, de alguien que no cuenta con contraseña para acceder a la plataforma.

■ Carlos Rodríguez / Teresa Quiroz

